## 全国戦没者追悼式に

参加して

仁淀川町

片岡 獅童 (1歳)

くことを決めました。京の武道館で行われる追悼式に行僕はおじいちゃんに誘われて、東

きっかけになって良かったです。 に行って掃除などをしているうち、 に行って掃除などをしているうち、 はとんど知らなかった、戦死したひ はとんど知らなかった、戦死したひ はかにが、どこで亡くなったかなど、 がおじいちゃんの事を、何歳で亡く がおじいちゃんの事を、何歳で亡く いおじいちゃんに教えてもらい、追悼 いう興味だけでした。けれど、追悼

しかったです。て、すごくリラックスできたし、楽は色んな人から声をかけてもらったが、県庁で行われた結団式の時に出発の日は少し緊張していまし

に生きたいと思いました。僕は、ひいおじいちゃんの分も元気喜んでくれたらいいな。」と思い、した時には、「ひいおじいちゃんがした時には、「ひいおじいちゃんが

ました。なにすごい行事に来たんだと思い沢山の人がいておどろき、僕はこんそして追悼式では、会場にとても

ました。争いが無くなったらいいなと思いらいけないことなので、世界中からいて、戦争はこれから先、起こったいを、戦争はこれから先、起こったを

あったら参加したいと思いました。ができて良かったです。また機会がので、子どものうちに参加することなかなかこのような機会がない



※平成29年9月高知県遺族会報掲載